Federal Court Cour fédérale

Potential Labour Conflict
Ottawa, April 14, 2023 — The Federal Court has been advised by the Courts Administration
Service that the Public Service Alliance of Canada is in a legal strike position.

The Registry will remain open throughout the dispute. However, the public may experience
disruptions or delays in response times.

Essential Courts Administration Service personnel will continue to work throughout the conflict
to maintain core services.

The Court will continue to give priority to all urgent matters.
The Court will attentively monitor the situation as it evolves.

Parties are encouraged to regularly check its website for updates and information regarding
Court operations.

Cour fédérale Federal Court

Conflit de travail possible

Ottawa, le 14 avril 2023 — Le Service administratif des tribunaux judiciaires a informé la Cour
fédérale que 1’ Alliance de la Fonction publique du Canada est en situation de greve légale.

Le greffe demeurera ouvert tout au long du conflit, mais les membres du public pourraient faire
face a des délais ou a des perturbations au niveau des temps de réponse.

Le personnel essentiel du Service administratif des tribunaux judiciaires continuera de travailler
tout au long du conflit pour maintenir les principaux services.

La Cour continuera d’accorder une priorité a toute affaire urgente.
La Cour suivra attentivement 1’évolution de la situation.

Les parties sont invitées a consulter régulierement son site Web pour obtenir des mises a jour et
des informations concernant les opérations de la Cour.



